

LE TERROIR

REVUE MENSUELLE ILLUSTRÉE

LE SOIXANTENAIRE DE LA CONFÉDÉRATION.— S. H. le lieutenant-gouverneur, M. Pérodeau, au pied du monument de Sir Geo.-Étienne Cartier, au milieu des magnifiques couronnes de fleurs qui viennent d'être déposées par diverses associations, et à gauche parmi les spectateurs, l'hon. Cyrille-F. Delâge, surintendant de l'Instruction publique, président de la cérémonie commémorative.



"C'est à Québec, lors de la conférence de 1864 qu'ont été définitivement jetées les bases de notre constitution. Rien n'était aussi mieux approprié aux circonstances que de voir la vieille cité de Québec s'empresse d'offrir des hommages aux auteurs de la Confédération, aux hommes d'état qui ont conçu, ici même où s'élevait alors le palais législatif, le grand œuvre destiné à consolider l'unité de notre pays et à favoriser la croissance d'un jeune peuple"

Arts, = Sciences, = Lettres

Juillet, 1927, vol. VIII, no. 3

130, St-Vallier, QUÉBEC